

全路線1日何回乗っても
運賃無料！

7/21

日

8/18

日

9/15

日

宇野バス独自の

運賃無料デー

バスは、たくさんの人のたくさんの物語を乗せて走っています。通勤・通学といったごくありふれた日常のなかでも、バスの車内で恋が生まれたり、孫に会いに行くおばあちゃんの笑顔があったり、別れがあったり。そういった日常の底辺で私たちは、安全で便利で経済的で心地よい移動手段を提供していきたいと考えています。



UNOBUS
宇野自動車株式会社

岡山市北区表町2丁目3番18号
086-225-3311



UNOBUS NARRATIVE
ACTIVE & CREATIVE

宇野バスなら...

宇野バスが運賃無料デーに込める思いを物語で表現しました。
よろしければお楽しみください。

裏面へ





母 side

ネオポリスに住んでいる私。
岡山駅前までバスで行くと、片道約 500 円。
往復だと 1,000 円。
宇野バスの運賃は安いけど
往復 1,000 円は家計にとっては安くない。
私と夫と小学生の子供 2 人、そして母の 5 人で出かけると
往復 4,000 円かかるので、いつもは車で出かける。

そんなとき知ったのが、宇野バス無料デー。
その日は乗り放題なので、5 人分の運賃 4,000 円がなんと無料!
浮いたお金で、みんなでちょっと贅沢ランチしちゃいました。
帰りのバスのなか子供たちが
「今日はいいい日だったね」と笑顔でひそひそ話。
いつもと違うバスの旅が、
私の大切な思い出の日になりました。
この子たちが大きくなった時にも
思い出してくれるといいな。



息子 side

ばんご飯を食べていると、お母さんが
「あしたはみんなでバスでお出かけよ」と言った。
え～、あしたはゲームしようと思ってたのに、、、
ぼくは行きたくなかったけど、みんなもり上がってる。
どうやらホテルのランチバイキングに行くらしい。
でもいつも車なのに、なんでバスなんだろう？
話を聞いてると、どうやらあしたはバスが無料らしい。

ひさしぶりにバスに乗った。
外を見ると、下を走る車の屋根が見えた。
なんだか大きくなった気がした。

帰りのバスのなかで妹が
「きょうはいいひだったね」とささやくので
ぼくは「そうだね」と答えた。
ふとお母さんの方を見ると、
うれしそうにこっちを見ていた。

...

あれから 10 年。
二十歳の僕はバスに乗ると時々
あの日のことを思い出す。